

わたしたちの同窓生

《母校創立123周年》

会員数 35,267名
2022年5月1日 現在



2022.5.1 第36号

発行所 群馬県立高崎女子高等学校
同窓会
〒370-0062 高崎市稻荷町 20
電話(027) 362-2585

発行責任者 海老原洋子
印 刷 株式会社 精真社

同窓会の皆様におかれましては、日頃より母校のために多大なるご支援、ご協力を賜りまして、心より感謝申し上げます。令和4年度も、引き続き皆様のご協力をいただきながら、学校運営に当たらせていただきたいと存じます。どうぞ宜しくお願ひ申し上げます。

さて、先日、放送部の生徒たちの取材を受け、現在の高女生は「清楚品位」が実践できていると考えるか、との質問を受けました。高女生としての品位にもとるような行為



ごあいさつ

が時としてあることを、校長はどう考えるか、との難しい質問です。暫し返答に窮したところですが、どんなに優れた人にも残念なところがあるものだが、その行為一点を取り上げ、最近はダメな人が多くなつた、というような評価を下すことは軽々に過ぎるだろう。肝要なことは、試験やら、発表やら、人生における大事な場面、ここ一番においてて、どれほど高女生として「清楚品位」でいられるかである、と答えておきました。最近では、同窓生の皆様の

過ごしの事とお喜び申し上げます。風薫る5月、この会報が皆様のお手元に届く頃には、コロナウイルスも終息に向かっていると良いのですが。足掛け3年に渡るウイルス蔓延の中、不自由な生活を強いられましたが、皆様はきっと充実した毎日を送っていました事と存じます。

母校では、昨年同様、卒業式入学式は大幅に縮小した形で開催され、開校記念式典はリモートで行われました。生徒達は、部活動など制限される中、勉学その他できる事に専念し、努力を続けております。そのような生徒達への応援こそ、同窓会の最も大切な



コロナ流行の嵐の中で

中からも、学業成績において頑張りが足りないのでは、とお考えから厳しいご指摘をいただくことがあります。ご尤もなご意見であり、校長として責任を痛感するとともに、鋭意「向学観智」の実践に教職員とともに取り組んで参りますが、一方で、表面的な成績向上を急ぐあまりに、「明朗闊達」さが蔑ろにされるような学校経営があつてはならないだろう、とも考えております。皆様が築かれた高崎女子高校の素晴らしい伝統、高邁な理想を決して見失うことなく、「高女らしさ」を常に念頭におきながら、明る闊達に高女の理想を追い求めて参ります。新しい高女に是非ご期待をお寄せ頂き、ご協力願えれば幸いでございます。

業に携わって下さいました。このような非常時にも、何とか同窓会活動を続けてこられましたのは、同窓生皆様の御理解、御協力あってこそと心より感謝いたしております。100年前のスペイン風邪の時でさえ、3年ではば収まつたと聞いております。今年こそはすべてが日常に戻り、親睦旅行、新年会等で多くの皆様と旧交を温める事ができればと願わざにはいられません。皆様の御健勝と御多幸を心より祈念いたしまして、御報告、御挨拶とさせていただきます。

本日入会式を迎えたのは、毎日をともにした仲間たち、私達を指導してくださった先生方、いつも見守つてくれた家族、また学校生活の様々な場面で後押しをしてくださった同窓会の皆様方のおかげです。



令和4年3月1日

行事予定表			
開催日	時間	行事/場所	問い合わせ先
令和4年 7月10日(日)	12:00～ 14:30	第71回京浜同窓会 学士会館(神保町)	94期 川井まゆみ 080-4005-5918
9月3日(土)	10:00～ 12:00	旅行申し込み日 椎樹館	93期 小野里麻緒 080-5643-9265
10月30日(日)		同窓会親睦旅行 「万座山の家」慰靈と 長野県立美術館・東山魁夷館鑑賞	93期 小野里麻緒 080-5643-9265
令和5年 2月5日(日)	11:00～ 14:30	総会・新年会 ホテルメトロポリタン高崎	93期 小野里真弓 090-4134-3206
3月1日(水)		同窓会入会式	
5月1日(月) 母校開校記念日		会報37号発行	

令和5年
同窓会総会・新年会の
ご案内

開催日：
令和5年2月5日（日）
場 所：
ホテルメトロポリタン高崎



令和4年 高女同窓会親睦旅行へのお誘い
「五味山の家」慰雪と長野県立美術館・東山魁夷館鑑賞

- 期日／令和4年10月30日(日)
- 行程／高崎駅東口(7時15分出発)→道の駅ハッ場ふるさと館→万座山の家
(慰靈参拝)→万座しじせん情報館(休憩)→道の駅北信州やまのうち(休憩)
→能登忠(昼食)→長野県立美術館 東山魁夷館(鑑賞)→横川SA(休憩)
→高崎駅東口(18時45分頃)
- 費用／14,000円 ○定員／40名(バス1台または2台)
- お申し込み方法
 - (1)母校椎樹館にて
令和4年9月3日(土)10時～12時 (参加費を添えてお申し込みください)
 - (2)お電話にて
令和4年9月3日(土)15時～20時 (小野里麻緒・小野里真弓携帯 下記参照)
電話による受付の場合、9月9日(金)までに振込み
- 振込先 ゆうちょ銀行 00210-0-104782(郵便局から振込の方)
○二九店 当座 0104782(銀行から振込の方)
- 加入者名 高女同窓会親睦旅行会
- お問い合わせ 小野里 麻緒 TEL:080-5643-9265
小野里 真弓 TEL:090-4134-3206

上記予定は、止むをえず中止・変更となる場合があります。
最新情報は、母校ホームページ内「卒業生の皆さんへ」「同窓会より」をご覧下さい。

※令和5年の当番期は94期(平成6年度卒業)です



同窓会役員の改選

ク	ク	ク	顧	会	員	会	長	（任期2年）
学校長	48期	45期	52期	74期	65期	61期	61期	（任期2年）
濱野雅樹	吉村晴子	横山美津子	渡邊やよい	赤羽洋子	海老原洋子			
小山八重子	村田喜代子							

新副会長のご紹介



74期
横山美津子

令和4年の総会において副会長に推薦・承認された横山でございます。諸先輩方の築き上げてきた伝統ある同窓会において、このような大役を仰せつかり身の引き締まる思いです。微力ながら誠意を持って務めさせていただきます。

新型コロナウイルスの流行やデジタル化により社会が変化しつつある今、これからの中窓会のあり方を考え、会員皆様の声を聴き共に歩み、次代に繋げていく役割を果たせるよう精一杯努力する所存です。どうぞご支援ご協力を宜しくお願ひ申し上げます。

を卒業し、杉野ドレスメーカー女学院に入り、ファッショングデザイナーの道を歩んで50年。既製服のなかつた時代にオートクチュール「ブティック薔薇」を開店。多くのお客様に恵まれ、ロングドレスをお作りして、ダンスパーティーやファッ



52期

三源現行

椎の樹によせて

52期
大井八重子

探していった58才の時、全国和紙ちぎり絵主宰者、亀井健三先生の絵と出会い門下生となり、東京の教室に15年通い講師となりました。高崎、草津、前橋、足利、大宮と教室を開き、年一度のサークル展を開催。全国展も高崎シティギャラリーで開くことも出来ました。地元の幼稚園、小中学校、大学、地域の方々、パリ、オランダ、北京と世界各国の皆様との交流で、日本の伝統文化



私の今後の夢は、若い人達に和紙ちぎり絵を継ぎ、日本で一番小さな和紙ちぎり絵の常設展示場を造る事です。



77期

仕事は人生の表現ツール

高女時代の一番の思い出は、スキー山岳部の部員と持つていてボールに触る事や奪う事もしてはいけないので、怖がりの人も安心して取り組める。

私の今年の目標は、「ネットボールの小学校指導を確立させる事」である。

手始めに、1月14日、茅ヶ崎市立浜須賀小学校の3年生に2時間ずつ授業をさせて貰う予定である。本当は、1クラス5時間ずつやらせて貰いたい。2時間で楽しく試合が出来る様にするのは至難の技だ。この至難の技に挑み、小学3年生を2時間授業で、ネットボールを大好きにさせつもりだ。今は、四六時中作戦を練っている。

未だ健在の多胡バスで、出前授業に沢山挑戦したい。皆様呼んで下さい！

高女時代の一番の思い出は、スキーや山岳部の部員と持つていてボールに触る事や奪う事もしてはいけないので、怖がりの人も安心して取り組める。

私の今年の目標は、「ネットボールの小学校指導を確立させる事」である。

手始めに、1月14日、茅ヶ崎市立浜須賀小学校の3年生に2時間ずつ授業をさせて貰う予定である。本当は、1クラス5時間ずつやらせて貰いたい。2時間で楽しく試合が出来る様にするのは至難の技だ。この至難の技に挑み、小学校3年生を2時間授業で、ネットボールを大好きにさせつもりだ。今は、四六時中作戦を練っている。

未だ健在の多胡バスで、出前授業に沢山挑戦したい。皆様呼んで下さい！

して過ごした日々です。白馬岳や槍ヶ岳など北アルプスへの山々の頂に立つた時の感動は、今でも忘れる事はありません。当時の仲間には、今はできません。今でも時折り山歩きを楽しんでいます。

卒業後は進学、就職を経て結婚、専業主婦として過ごしていましたが、14年前に家業を引き継ぎました。現在はガソリンスタンドを運営していますが、LPGガス、工業用潤滑油等を扱う会社の代表を務めています。

会社を引き継いだ当初、経営の知識も経験もない私は、こうしたらよいのか随分悩みました。しかし次第に会社は家庭、社員は我が子としての感情を持つて接する。そしていつも明るく、社員には愛情を出しはせず、温かく接する。まさに母親業と一緒に生きていくということです。私の会社経営の基本とです。ビジネスは単に利益追求だけではなく、より自

日本とアメリカで製造しています。機械工学という分野でのエンジニア集団ですが、社員の女性比率もとても高いです。近年は新卒女性の採用が増えてきました。同時に男女の区別なく女性にも責任ある仕事を任せていく傾向に変わってきたのです。女性社員が自らの成長を実感し、ワーキング・マザーとしてのバランスがとれる環境をめざして、会社を目指しています。

2年前、107期の娘が入社いたしました。彼女にも、会社経営と家庭を両立させたいと、豊かな人生を送つて欲しいと願っていますし、そうなるよう応援していくつもりです。

今後については、世の中が脱炭素に向かう中、石油製品の販売だけに留まることなく、世の中のお困り事を解決するための新しい事業やサービスにチャレンジしていくことがあります。地域の皆さまから愛され、必要とされる企業を目指し、私自身、より一層精進していく所存です。



日本とアメリカで製造しています。機械工学という分野のエンジニア集団ですが、社員の技術とコンビネーションが高品質のオンラインの製品を造ります。「モノ造りは人創り」が当社の基本で、社会貢献をしていこうと思います。

決するための新しい事業やサービスにチャレンジしてまいります。地域の皆さんから愛され、必要とされる企業を目指し、私自身、より一層精進していく所存です。

任せることがあります。また私どもはもともと田辺性が中心の会社でしたが、近年は新卒女性の採用が増え、女性社員の比率も高くなつてきました。同時に男女の区別なく女性にも責任ある仕事を任せていく傾向に変わつてきました。女性社員が自らの成長を実感し、ワーキング・ライフバランスがとれる会社を目指しています。

2年前、107期の娘が入社いたしました。彼女にも、会社経営と家庭を両立させたい豊かな人生を送つて欲しいと願っていますし、そうなるよう応援していくつもりです。今後については、世の中が脱炭素に向かう中、石油製品の販売だけに留まることな

